



Harmonika-Club "Stadt Zürich"

14. Adventskonzert

Der Dirigent, Rico Lienhard, verstand es wiederum bestens, das Publikum mit musikalischen Leckerbissen aus vielen Sparten der Musik zu unterhalten. Dieses Konzert fand am 1. Adventssonntag in der reformierten Thomaskirche in Zürich-Wiedikon statt.

Der Akkordeon-Klangkörper wurde auch in diesem Jahr mit zwei Klarinetten und einem Kornett ergänzt. Von traditionellen Musikstücken wie ‚Der Schatzwalzer‘, das Finale aus der Ouverture zu ‚Wilhelm Tell‘, ‚das Hirtenlied‘ von V.+S. Avsenik mit Nicole Pfeiffer an der Klarinette bis hin zu ‚Echo der Liebe‘ von Pete Trumm mit Katharina Strehler am Kornett. Nicole Pfeiffer ist in den letzten Tagen vor dem Konzert für eine erkrankte Kollegin eingesprungen und hat in 10 Tagen das Hirtenlied eingeübt und mit Bravour vorgetragen. Der zweite Teil war dann wieder etwas weihnächtlicher geprägt, da erklangen Titel wie ‚White Christmas‘, bei ‚The Little Drummer Boy‘ war unser Schlagzeuger Rolf Suss gefordert. Traditionell erklangen die Kornett-Klänge zu ‚Stille Nacht‘ von der Empore.

Das Publikum liess die Aktiven nicht ohne Zugaben das Konzert beschliessen und so gab es dann total 4 Zugaben, bis das Publikum ein Erbarmen mit den Aktiven hatte.

Wir freuen uns auf ein Wiedersehen am 1. Adventssonntag im 2015 in der Thomaskirche in Zürich-Wiedikon.